

# 今週のモーニングセミナー報告

令和5年2月17日（金）の講話 <第599回>

テーマ：知識、教養、品格

講話者：伝統和文化マナーマイスター協会 准教授 榎原美和 様

テーマと講話者の案内を見て、私よりも年上で厳しい感じの方なんだろうなあ、と勝手な想像を膨らませていました。しかし、会場に現れた榎原様は、お若くて超！綺麗な美女でした！またまたこの日来られなかった方はとても残念に思います。榎原様の華やかな美しさの本は、仲の良いお父様お母様からの贈り物。素敵なお顔を和やかなお話をしてくださいましたがたくさんの苦難に立ち向かい克服してきた結果なんだろうなあと存じます。私も少しでも榎原様のような気品さを醸し出せるように、ご教授いただきました「挨拶とは...心を開いてその心に近づく」「知識とは...知ること」「教養とは...それを身につける、心に置いて習慣づける」を意識して日々生活してみようと思いました。印象に残っていることは「1回のお辞儀にしっかり心を込めること」。榎原様の言葉一つ一つが誠に美しく、時間が経過した今も新鮮に蘇って心が澄んで参ります。『学ぶとは真似ること』真似してみます。

P.S 今回を逃した方に朗報。東かがわ市倫理法人会のMSでもご講話してくださるかも、是非、足を運んでみてくださいね。

改めて、私、生きててよかったな♪感謝(^人^)♡

担当者：安本 さゆり

知識を学び教養を実践すると品格が身につく事を学べた講話でした。  
相手に不愉快にさせないマナーとは、人に心を表す事が大切だそうです。  
まずは、相手に心を開きその心に近づく挨拶を実践したいと思います。  
心を形にし本日も元気に楽しみます♪

担当者：村上 純平

所様、振る舞い、ホワイトボードの書き方全ての行動が美しいマナー講師でした。しかし講話の中身までがしっかりされており、会友からも絶賛の反響でした。様々なマナーやお作法をご教授頂きましたが、何より気持ちを込める事。お相手に気持ちよい印象を与えることの重要性をお伝え頂きました。  
皆様来週は600回記念モーニングセミナーです。川上県会長をお招きしてお祝いを致しますので、何卒ご参加宜しくお願ひ致します。

会長：砂川 昌幸

※次回のモーニングセミナーは2月25日（金）朝6：00～7：00クアパーク津田にて経営者モーニングセミナーがあります。『苦難は幸福の舞台』と題しまして、（一社）倫理研究所 法人局 法人レクチャラー 香川県倫理法人会 会長 川上正城 様のご講話を予定しております。  
次回も是非ご参加ください。

出席社数 18社 18名

香川県さぬき市倫理法人会 TEL (0879) 26-9000 / FAX (0879) 26-9001

メールアドレス rinri-hk@ma.pikara.ne.jp